

あなたも緑丘小学校で授業しませんか？



もくじ

[3]あなたももう、うんていマスター！
～運動場～

[4]みんなで仲を深めよう
～お楽しみ会～

[5]体育の楽しさについて
[6]新入生へのメッセージ

あなたももう、うんていマスター！

～運動場～



緑丘小学校のとても広い運動場に行くと、遊具に目が行くと思います。それは遊具がたくさんあって大きいからでしょう。

そこで、みどりっこのみんなに1番好きな遊具は何かアンケートをとりました。アンケートをとったところ、34人中17人が、うんていを選び、1番人気でした。確かに、とても長いうんていは、やりがいがあって、やっていて楽しいと思います！

他にも、砂場で相撲をしたり、亀さん看板にボールでの的当てゲームをしたりしています。

緑丘小学校の運動場は、遊具だけではありません！とても広いグラウンドでは、児童が、業間休みや昼休み、朝休みに鬼ごっこやボール遊びをして遊んでいます。みどりっこは、みんなよく業間休みに鬼ごっこをしています。児童だけでなく、先生と一緒にしている児童もたくさんいます！

皆さんも、緑丘小学校の運動場で遊んでみませんか？

みんなで仲を深めよう～みんな遊び～

お楽しみ会は、いろんなゲームをします。学期の最後にするものです。良さはみんなの仲が深まることです。

お楽しみ会は、外でやるゲームはドッジボールや鬼ごっこで、中では、人狼やハンカチ落としや新聞島です。お楽しみ会はいろんな遊びがあります。その中でお楽しみ会で一番やっているのが、ドッジボールでした。キャッチしたり当たりするのが楽しいです。でも誰かに当てられたりするので、気をつけてください。人狼鬼ごっこは、市民と人狼があり、先生が誰かに手を当てて、それで当てられた人が人狼です。目をふせてやります。目をふせなかつたら、人狼がばれてしまうので、そこはお願いします。 🧸

何かしたい遊びがあれば、手をあげればしたい遊びができるかもしれません。クラスで楽しむものなので、喧嘩はせず楽しく遊びましょう。 !!



体育の楽しさについて



緑丘小学校の体育は、とても多くの種類があります。今回は、体育の素晴らしさについて、考えて行こうと思います。

例えば、サッカー、バスケ、ラインポートボールなどがあります。そして、みんなが楽しめる体育がもっとたくさんあります。

僕は、サッカーが好きです。なぜなら、サッカーを習っているからです。新1年生の皆さん、緑丘小学校に入学したらぜひ体育を好きになってください。



新入生へのメッセージ

緑丘小学校に入ると楽しいことがたくさんあります。
ここにあるだけではありません。
まだまだ楽しいことが待っています！
私も緑丘小学校での思い出が数えきれないほどあります。
みなさん緑丘小学校に入学するのを楽しみにしていてください。
初めてランドセルを背負って登校するかっこいい新1年生を楽し
みにしています！
みどりっこたちが、待っています！